



神奈川県本部第 38 回委員会を本日開催！ 県南支部から 11 名が参加して 3 名が発言

建交労神奈川県本部は台風 24 号の影響が心配されるなか本日午前 10 時から横浜開港記念会館において第 38 回委員会を開催しました。

委員会冒頭の開会あいさつは県南支部の齋藤副委員長（県本部書記次長）が行ない、議長には佐藤章支部委員長が選出されて議事が進行されました。

主催者を代表して挨拶に立った伊藤委員長は、組織



開会挨拶をする支部の齋藤副委員長



挨拶する伊藤委員長

拡大の課題を強調するとともに、本日投票の沖縄県知事選挙で故翁長雄志知事の遺志を引き継ぐオール沖縄の玉城デニー候補の勝利による明るい展望（報道各社は投票が締め切られた午後 8 時直後に出口調査で玉城デニー氏の当選確実と発表）をはじめ安倍暴走政治の行き詰まりなど直近の情勢と労働組合運動の要求闘争との関りなどについて報告・説明し、10 月の定期大会成功に向けて参加者の奮闘を呼びかけました。

そのあと高橋書記長は 10 月 28 日に開催する第 20 回定期大会に提案する 2018 年度の運動方針骨子案や大会代議員・役員定数案をはじめ組織拡大や春闘アンケートの成功など秋季年末闘争での重点課題などを提案し、討論では県南支部から活発な発言が相次いで委員会を盛り上げて、報告・提案された議案を満場一致で採択し成功裏に委員会を閉会しました。



提案する高橋書記長

仲間の訴えで三昭 30 筆・味の素 24 筆集約

神奈川県南支部からは県本部役員 2 名を含む 11 名が出席して佐藤支部執行委員（内外液輸分会）が支部の組織建設をはじめ運動の到達点や三昭運輸分会と味の素物流班のたたかいなどについて発言、その三昭運輸分会の山崎執行委員と合同分会・味の素



物流班の畠野組合員からは自らのたたかいについて報告し支援を訴えました。この県南支部 3 名の発言で、三昭運輸分会がとりくむ県労委宛個人署名 30 筆、畠野さんを運転職に復職させることを求める署名 24 筆を集約しました。

春闘アンケートと支部4大署名を中心に 2018年秋季年末闘争を活性化させよう！

＜神奈川県南支部 19 春闘アンケート& 4大署名到達点＞ 9月30日時点

署名種類	組織名	内外液輸	福岡運輸	田中製菓	イワサワ	中日臨海	高橋運輸	扶桑運輸	三昭運輸	ギオン	東進産業	日酸運輸	エーライン	三浦観光バス	合同分会	味の素班	県南支部	地方地域部会他	合計	集計日
核兵器廃絶を 求める署名		29	5	61	3		9	7	30	3	10				33		51	5	246	9月28日
		29	5	61	3		9	7	30	3	10				33		51	5	246	9月30日
9条改憲NO! 3000万署名		20		5	5	10	22	11	20						45		22		160	9月28日
		20		5	5	10	22	11	20						45		22		160	9月30日
味の素物流の 島野さん署名		29		3	13	3	8	18	30	3	3				8	34		435	587	9月28日
		29		3	13	3	8	18	30	3	3				8	34		459	611	9月30日
三昭運輸分会 団体署名		1		1	1		1	1	1		1				2		1	30	40	9月28日
		1		1	1	1	1	1	1		1				2		1	30	41	9月30日
三昭運輸分会 個人署名		25		5			5	5	35		7				10			110	202	9月28日
		25		5		10	5	20	35		7				10			125	242	9月30日
19春闘トラックアンケート									2										2	9月30日
19春闘一般アンケート									1										1	9月30日
酸素部会アンケート																				

県本部委員会終了後に8名が参加して 勤労者通信大学第1回学習会を開催！

神奈川県南支部は今年、勤労者通信大学が新設した入門コースに8名が受講しています（イワサワ分会、ギオン分会、内外液輸分会、三昭運輸分会、中日臨海バス分会2名、合同分会・味の素物流班2名）。そのチューター（学習援助者）を合同分会の赤羽がつとめています。今日は受講者8名全員の修了をめざす第1回目の学習会を県本部委員会に引き続いて開催し受講者7名とチューターが参加しました。

この日の学習会は第1回目のテストを全員が提出できるようにすることを目的に開催し、テストの出題箇所を中心に参加者全員によるテキストの読み合わせと理解を深める討議をおこないました。学習会の前にすでに3名が第1回テストの解答を提出、回答を書き終えている仲間もいるなどして学習会は順調に進んで終了しました。

第2回目の学習会は、県南支部の定期大会が開催される11月11日の午前中に川崎教育文化会館で開催することを決め、台風による雨が激しくなる前に散会しました。

今後も今日の学習会に参加できなかった仲間1名の援助を含む全員の修了と受講者が確信をもって労働組合運動にとりくむための力量アップをめざします。